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想想取取钱钱，，转转了了三三圈圈停停不不下下车车
县政协委员提出，城市规划建设中增加停车位

爱心款又多了

700余元

本报1月29日讯 (记者 梁
越 ) 自 1月 1日、1月 9日以及 1

月16日本报三次刊登了济阳一
中教师张拥军18岁女儿不幸得
白 血 病 急 需 帮 助 之 事 后 ，学
校、毕业学生以及好心人为其
募捐 1 3 万余元。如今，济阳县
职业中等中专学校两个班级的
学生又为其捐款700余元。

“ 以 前 张 老 师 也 是 我 老
师，且在职业中等中专学校任
教过，为人相当好。”济阳县职
业 中 等 中 专 学 校 班 主 任 张 斌
说 ，在 听 说 其 女 儿 患 白 血 病
后，自己想献出一份爱心，帮
助张老师渡过难关。

谁知张斌为张拥军捐款的
事被两个班级学生得知，几十
名学生共为其捐款700余元。“5

块、1 0块、5 0块，尽管学生们不
赚钱，但他们也省出一部分生
活费捐给张老师，同学们还为
张鸽写了封鼓励的信件，希望
她战胜病魔。”张斌说。

据悉，张拥军女儿张鸽 1 2

月9日查出得急性髓系白血病，
1 1日开始住院治疗，目前化疗
已结束，等待骨髓移植。可该
手术费高达 3 0余万元，术后药
物费用也不可想象。同时，张
鸽母亲还是下岗职工，无固定
收入，仅靠父亲的工资远远不
够。

本报继续号召社会好心人
士为这个三口之家献出您的一
点爱心，让这个花季少女早日
回到大学校园，享受大学的美
好 时 光 。欢 迎 拨 打 爱 心 热 线
8 1 1 7 2 1 0 6，我们会第一时间将
您的爱心传达给这个家庭。

安置房已基本

完成基槽开挖

本报1月29日讯 (记者 梁
越 ) 一百货片区改造是使老城
区居民生活环境更美、更宜居
的一项民生工程。据悉，一百货
片区改造工程于2014年3月5日
正式启动。目前，基槽开挖工作
已基本完成。

2 6日上午 1 0时，记者来到
一百货片区，发现整个片区已
被围挡封闭，且围挡表面喷绘
有济阳古代八景、历史名人以
及文明标语。从远处看，几台塔
机正在装配中。

据悉，一百货片区改造项
目于2014年3月5日正式启动，7

月26日项目一期最后一户在补
偿安置协议上签字，标志着一
百货片区项目一期签约工作全
部完成。随后，为保证安置房
快速、安全、文明施工，工作人
员已进入现场做开工前的准备
工作。

“我们将整个片区用围挡
封闭起来，并喷绘各种公益广
告，既能将工地扬尘阻挡、避
免拆迁过程中砖瓦撒落，确保
过往行人的安全，又能进行公
益 和 项 目 宣 传 ，弘 扬 济 阳 精
神。”济阳县城改办相关负责
人说。

为加快建设进度，施工人
员避开恶劣天气，采取有效措
施。目前基槽开挖工作已基本
完成。继而再进行建设主体、
安装室内外辅助设施、景观绿
化 、完 善 配 套 管 网 工 程。预计
2016年6月底完成建设，10月31

日前交房。

本报记者 张健

小区乱停车

现象很常见

27日上午，虽然是周二，但
凤凰城、华鑫·现代城、名门世
家等新建小区的停车位依然很
紧张，记者来到华鑫·现代城小
区，每栋居民楼下都停有十几
辆车，车辆都绕楼前花池停靠，
使得原本就不宽敞的小区道路
更加拥挤。

记者在名门世家小区看到，
不少车库门前都写着“禁止停车，
后果自负”的字样，可是车库前仍
然停放着好几辆车，把车库门口
堵得严严实实，导致有车库的居
民无法将车辆开出。

“小区的车辆经常堵住车
库，进不来出不去，可耽误事儿
了。”市民王先生说，每次出门
都特别麻烦，有时花费半天时
间也找不到车主，车辆前也没
有挪车电话，只能大声喊，希望
车主能听见下楼挪车。

华鑫·现代城的居民李女
士称，自家车库经常被其他车
辆堵住，早上上班经常被堵住。
无奈之下只能将车辆停在车库
外面 ,只有遇到雨雪天的时候
才将自己的爱车开到车库里，

“长期在外面停放,还买车库干

啥?”
此外，不少小区的车库门

被其他车辆挡住，小区居民会
找寻车主，实在没有办法了，居
民也会想到找物业。

去银行取钱

转三圈停不下车

27日上午，记者来到了位于
纬二路西首的好又多超市。好又
多超市、诚信商厦、步行街及新世
纪前的门头房形成了巨大的商
圈。在这个范围内，几乎每一个开
车来到这片区域的人，都能深刻
体会一把“停车难”。

“想取个钱转三圈停不下
车。”王先生说，自己家住老城
区的某单位家属院，他家中的
银行卡是建设银行的，可是每
次想在纬二路西首的营业厅取
钱，都得转悠好几圈，也不一定
能把车停下。

“每天上午九点半以后车位
就爆满了。”王先生说，如果遇上
过节或周末，就别找车位了，肯定

也找不到。王先生说他现在已经
摸到规律了，在不是特别着急的
情况下，他都会选择“错峰”取钱，
尽量避免车辆拥挤。

随意停车和不规范停车，
给六福商业街的店主也带来了
不小的影响。“吃饭功夫，门就
给堵住了。”李女士说，她在六
福商业街经营着自己的服装
店。上午的时候还好一些，到了
六点左右，就开始有车乱停了，
如果不看好，店门都能给堵上。

好又多超市同样面临着停
车难的问题，如果是周末，去好
又多停车场的车辆就排起长
龙。27日上午10时，记者来到超
市门口的停车区，穿过长长的
一排车，牌子上写着“车位已
满，请院里停”的字样。

“一辆车一个车位。”卢先
生说，他在好又多停车场工作
有一段时间了，车位几乎是天
天爆满。周一至周五一般上午
十点前，院里的车位就已经爆
满，周末全天都是爆满状态。只
能是出来两三辆车再放进去两

三辆车。

委员呼吁：

超前规划停车位

政协委员杜善鹏建议：城
市规划建设中，超前谋划、科学
测算办公、商场、广场、小区、公
路周边等的停车位，执行政策，
更要结合实际，负责人的超前
规划，把济阳县城建设得更配
套、更舒畅、更宜居。

针对小区停车难问题和车
位规划严重不到位的已建成小
区，小区外存在乱停车现象，建
议周边规划建设时再建设部分
停车位，以解决小区停车难问
题。正在规划建设和将来规划
建设的小区，突破每户0 . 8个车
位的配比，至少提高到每户1 . 2

个以上，甚至更多。
办公、商场，特别是城市广

场、地下商城更要科学测算将
车位规划到位，否则将来必将
出现车满为患、混乱不堪，更谈
不上便民宜居。

本报记者 梁越

学校门口

停百余辆车

26日上午11时10分，记者
在实验小学门口看到，尽管学
生还没有放学，但门口已有不
少家长等着接孩子，一辆辆私
家车如长龙一般依次停靠在道
路两侧，使得道路的宽度缩减
一半。来晚的家长则将车辆停
靠在供销社门口的空地上。

学校门口除了聚集来接孩
子的家长，还有不少摊贩，主要
分布在实验小学西侧小路以及
东侧十字路口处。所卖的零食
有爆米花、烤地瓜、炸鸡柳……
散发的香味让过往的学生垂涎
三尺。“学生放学这个点也是我
们忙活的时候，提前半小时就
得过来抢占有利位置。”摊贩王
女士说。

“这个点还正是下班的高
峰期，家住老城区的不少市民
回家做饭或到菜市场买菜，造
成纬二路人多、车多现象，想快
速通行都很难。”市民杨先生
说，原本自己回家只需用10分
钟，遇上学生放学回家时间得
增加至15分钟。

由于纬二路为四车道，家
长私家车停靠在马路两边，其
他车辆还能通行。而第二实验
小学所临近的经四路仅为双车
道，放学前5分钟已被私家车和
小摊贩堵得水泄不通。

“这条道路进不来人啊，从
放学前5分钟得一直堵到放学
后10分钟，约15分钟。每次这个
点回家我都得绕路才行，否则
就耽误回家做饭。”家住棉纺厂
家属院的张女士说。

市民急回家

与学生抢路

11时30分许，实验小学的
学生们开始排队陆续走出校
园，家长们也开始东张西望寻
找自己的孩子。在老师的保护
下，孩子们顺利走出校门，随之
便跑向四面八方，不再受拘束。
瞬间，家长们都拥挤上来。

“还没安排一起放学呢，要
不然这路就没法通行了。”前来
接孩子的杨女士说，学校老师
应该也是考虑到孩子同时放学
出校门道路就会拥堵不堪，由
此每次放学的时候都是错开时
间。这样还能缓解一下交通压
力。

由于中小学生玩心较重，

不少学生放学后还在路上互相
打闹。“前一秒还看见他们在路
这边，下一秒就跑路那边了，一
不小心过往的车辆就会碰到这
些学生。”杨女士说。

此外，在各个中小学放学
高峰期都会出现市民与学生抢
路的现象。“高峰期嘛，市民都
想抓紧回家，在十字路口明明
可以等学生穿过后再行驶的，
因双方都抢占道路则出现了交
通事故，对两个家庭都产生不
可想象的后果。”刘先生说。

对于外来人员，原本对县
城各所学校地理位置不熟悉，
加之各学校“减速慢行”警示牌
不明显，很容易在学校附近上、
放学高峰期发生交通事故。

委员呼吁：

路口设置禁停区

为减少意外事故的发生，
政协委员乔能平建议在济阳县
所有中小学门口的马路上设置
交通安全标志和震荡式减速标
线，以提高交通安全程度。在学
校门口或路口设置机动车禁停
区，以免家长接送学生时造成
交通拥堵。

此外，各中小学校门口还
应划人行横道，避免学生随意
横穿马路、见空就插等现象的
出现。在学校附近路段显著位
置设置“减速慢行”警示牌，在
学校附近设置减速带，提醒过
往车辆尤其是外来人员路过此
处要降低机动车速度，注意安
全。

交通公共设施齐全后，最
关键的还应加强学生的交通安
全知识教育，让学生遵守交通
规则，让孩子们知道何时能穿
过马路，何时要耐心等待。

路路上上车车太太堵堵，，孩孩子子放放学学不不安安全全
县政协委员呼吁，学校门口或路口设置机动车禁停区

跟踪报道超市购物要等车位，办
公区域道路两旁非机动车
道成了停车场，下班回家小
区的车也停得“横七竖八”。
车位难求，停车问题一直困
扰着济阳市民。在今年的

“两会”上，政协委员杜善鹏
提出了“关于在城市规划建
设中增加停车位的提案”，
建议超前规划停车位。

好又多超市门前上午十点已经停满车辆。 本报记者 张健 摄

“为减少意外事故的发生，建议在全县所有中小学门
口的马路上设置交通安全标志和震荡式减速标线。”在今
年的两会上，围绕学生放学路拥堵，学生横穿马路现象严
重的问题，政协委员提出了上述提案。

放学时段，安康街拥挤不堪。 本报记者 梁越 摄
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